

## MEXICO

En México, el mercado de capitales registró su segunda mejor semana del año. El IPC sumó más de tres y medio puntos porcentuales semana a semana y cerró por arriba de los 46,000 puntos, nivel que no alcanzaba desde la segunda semana de enero. El avance es aún más notable por la alta volatilidad observada en los mercados internacionales y las noticias negativas de la semana. El director de Pemex anunció que no renovaron el contrato con la calificadora Fitch Ratings mientras que el Senado aprobó la reforma energética, que prioriza la producción de CFE sobre las empresas del sector privado. Lo cual podría frenar la inversión privada en energías renovables y haría más cara la generación eléctrica. Mientras que el mercado de capitales no se vio afectado negativamente a estas noticias, el tipo de cambio sí sufrió una importante depreciación. Respecto a las cifras de COVID-19, se registró la semana con menor aumento en contagios confirmados semana a semana del año. Mientras que el nivel de hospitalizaciones registró una ligera disminución. Las autoridades del Valle de México anunciaron que se mantiene el semáforo naranja y no habrá ningún cambio en las actividades económicas permitidas.



## EUA

Los mercados de renta variable en Estados Unidos concluyeron la semana con movimientos mixtos entre sectores. Los inversionistas continuaron rotando entre el sector tecnológico y los sectores que apuntan a beneficiarse de la recuperación económica. Las cifras positivas publicadas en la semana sobre la creación de empleo y la baja en la tasa de desempleo muestran el repunte que está experimentando la economía estadounidense. Ante esto, los mercados reflejaron cierta preocupación, ya que, este repunte podría resultar en mayores niveles inflacionarios y aumentos en las tasas de interés. Los bonos a 10 años continuaron al alza y alcanzaron nuevos niveles máximos para doce meses. Respecto al tema, el presidente de la FED, Jerome Powell, durante su participación en el evento de TWSJ, insistió en que los aumentos en los precios serán transitorios y están en línea con el objetivo de la FED, por lo que recalzó que no subirán las tasas de referencia hasta que los niveles de inflación observados superen el objetivo de la FED. Ante este panorama, el Nasdaq continuó con ajustes a la baja por su mayor exposición a los cambios en las tasas, borrando prácticamente todas sus ganancias del año. El Dow Jones consiguió sumar más de un punto y medio porcentual, mientras que el S&P 500 concluyó con ganancias menores compensado las importantes caídas de sus componentes tecnológicos con las ganancias de sus componentes cíclicos.

